

¿Qué es el yihad?

Yihad significa luchar contra uno mismo para abstenerse del pecado. la lucha de la madre en su embarazo soportando el dolor del parto, la diligencia del estudiante en sus estudios, la lucha del defensor de su dinero, honor y religión, e incluso perseverar en actos de adoración como ayunar y rezar a tiempo se considera una especie de yihad.

Encontramos que el significado de yihad no es lo que algunas personas entienden que significa el asesinato de no musulmanes inocentes y pacíficos.

El Islam valora la vida, por lo que no está permitido luchar contra personas pacíficas y civiles, al igual que debe protegerse la propiedad, los niños y las mujeres incluso durante las guerras, al igual que no está permitido mutilar a los muertos, ya que no es de la moral del Islam.

□(8) Al-láh no les prohíbe hacer el bien y tratar con justicia a quienes no los han combatido por causa de la religión ni los han expulsado de sus hogares, porque Al-láh ama a los que actúan con justicia. (9) Al-láh solo les prohíbe que tomen por aliados a quienes los combaten a causa de la religión y los han expulsado de sus hogares o han contribuido a su expulsión. Sepan que quienes los tomen como aliados estarán cometiendo una injusticia□ [159] (Traducción del Corán, 60:8-9)

□Como consecuencia [de este asesinato], legislé para los Hijos de Israel que: “Quien mata a una persona sin que ésta haya cometido un crimen o sembrado la corrupción en la Tierra, es como si matase a toda la humanidad. Pero quien salva una vida es como si salvase a toda la humanidad”. Mis Mensajeros se presentaron ante ellos con pruebas claras [de la ley], pero muchos de ellos siguen cometiendo graves excesos en el mundo□ [160] (Traducción del Corán, 5:32)

Un no musulmán es uno de cuatro:

Confiado: es a quien se le da seguridad.

□Si alguno de los idólatras te pidiera protección, dale asilo para que así

recapacite y escuche la Palabra de Al-láh, luego [si no reflexiona] ayúdalos a alcanzar un lugar seguro. Esto es porque son gente que no sabe [161] (Traducción del Corán, 9:6)

El no guerrero: es aquel con quien los musulmanes prometieron dejar de pelear.

□Pero si se arrepienten, cumplen con la oración prescrita y pagan el zakat, entonces [perdónenlos y sepan que ahora] son sus hermanos en la religión. Así es como explico detalladamente los preceptos a quienes los comprenden [162] (Traducción del Corán, 9:12)

Al Dhimmi: en el idioma árabe el dhimma es el pacto, y la gente del dhimma son los no musulmanes que contrataron a los musulmanes para pagar tributo y adherirse a ciertas condiciones a cambio de que permanecieran en su religión y les brindaran seguridad y protección. Es una pequeña cantidad que se paga según su capacidad, se toma de los adultos libres conscientes, no de las mujeres, ni de los niños o los irracionales. Están sujeto a la ley divina. Mientras que el impuesto que hoy pagan millones incluye a todos los individuos y en grandes sumas a cambio de que el Estado se ocupe de sus asuntos y estén sujetos a esta ley positiva.

□Luchen contra quienes no creen en Al-láh ni en el Día del Juicio, no respetan lo que Al-láh y Su Mensajero han vedado y no siguen la verdadera religión [el Islam] de entre aquellos de la Gente del Libro [que los hayan agredido], a menos que acepten pagar un impuesto con humildad [163] (Traducción del Corán, 9:29)

Guerrero: Es el que declaró la lucha contra los musulmanes. Esta persona no tiene pacto, ni impuesto, ni seguridad. Ellos son aquellos de quienes Al-láh Todopoderoso dijo:

□Combatán [a los criminales] hasta que cese la opresión y todos puedan adorar libremente a Al-láh. Pero si ellos desisten [de perseguir a los creyentes] Dios bien ve lo que hacen [164] (Traducción del Corán, 8:39)

La categoría de guerrero es con la que tenemos que combatir solamente, y Al-láh no mandó a matar sino a combatir, pues hay una gran diferencia entre ellos, combatir aquí significa confrontación en la guerra entre un luchador y otro

luchador en defensa propia, y esto está estipulado en todas las leyes hechas por el hombre.

﴿Y combatan por la causa de Al-láh a quienes los agredan, pero no se excedan, porque Dios no ama a los agresores﴾ [165] (Traducción del Corán, 2:190)

A menudo escuchamos de monoteístas no musulmanes que no creen en la existencia de una religión en la tierra decir que no hay más dios que Dios. Creyendo que los musulmanes adoran a Muhámmad, los cristianos adoran a Jesús, los budistas adoran a Buda y que las religiones que encuentran en la tierra no coinciden con lo que hay en sus corazones.

Aquí vemos la importancia de las conquistas islámicas, que muchos esperaban con impaciencia. Su objetivo es entregar el mensaje del monoteísmo solo dentro de los límites de la no coerción en la religión, respetando la santidad de los demás y cumpliendo con sus obligaciones hacia el Estado a cambio de permanecer en su religión y brindarles seguridad y protección. Como sucedió en la conquista de Egipto y en Andalucía y tantos otros.

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://the-faith.com/qa/es/show/61/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/61/>

Sunday 14th of December 2025 06:22:50 PM